



Día Mundial de la Educación Ambiental 2025: lanzan un innovador 'Gestor de Recursos Educativos' abierto al público

Description

Por Sandra M.G.

El empleo de recursos educativos ambientales aumentan la atención del alumnado, facilita el trabajo docente y favorece el proceso de aprendizaje, ya que: ayudan a la organización del trabajo de manera más directa y llamativa y hacen más fácil el aprendizaje en una menor cantidad de tiempo lo que aumenta la motivación de los estudiantes por el medio ambiente y la biodiversidad.

Por tanto, los recursos educativos son herramientas indispensables en la actividad educativa y quienes las emplean obtienen mejores resultados institucionales y un aprendizaje de mayor calidad, siendo imprescindible realizar un buen uso de los mismos, siendo imprescindible una adecuada gestión de recursos educativos.

26 de enero, día mundial de la Educación Ambiental 2025

SEO/BirdLife desde sus inicios trabaja en los ámbitos de la investigación, la conservación y la educación ambiental. A lo largo de todo este tiempo, la organización ha generado una gran cantidad de materiales educativos con la finalidad de destacar la importancia de conservar nuestro planeta y sus recursos. El [Gestor de Recursos Educativos](#) (GRE) que hoy se hace público, surge como una herramienta diseñada para facilitar el acceso a materiales educativos dirigidos a profesionales del ámbito educativo, principalmente.

Con la puesta en marcha del nuevo gestor, la ONG continúa apostando por la educación como herramienta transformadora para construir un futuro sostenible, respetuoso con la biodiversidad y con los recursos naturales. "El nuevo gestor constituye sin duda una plataforma única donde se centralizan años de trabajo y experiencia en la creación de materiales educativos relacionados con la conservación de la naturaleza y las aves. De esta forma, desde SEO/BirdLife consolidamos nuestro compromiso de fomentar el conocimiento ambiental y facilitar su integración en el aprendizaje formal y no formal", destaca Federico García, responsable de la Unidad de Movilización de la ONG.

¿Qué ofrece el gestor?

El gestor reúne una amplia variedad de recursos educativos que la organización ha desarrollado a lo largo de su trayectoria. Entre los materiales disponibles se encuentran talleres didácticos y guías de actividades, juegos educativos adaptables a diferentes edades, cursos de formación especializados, materiales para centros de interpretación y exposiciones y materiales multimedia.

Cada uno de estos recursos está diseñado para abordar temáticas clave como la biodiversidad, el cambio climático, la conservación de aves, y el impacto humano en los ecosistemas dentro de las áreas curriculares en el panorama educativo nacional.

Clasificación y Acceso

Los recursos están clasificados de forma intuitiva según tipo de recurso y área curricular. Gracias a los filtros del buscador podemos seleccionar el material más adecuado para nuestro objetivo en función del nivel educativo (infantil, primaria, secundaria, y educación superior), el tema, el idioma, etc. Esto permite a los usuarios encontrar fácilmente los materiales que se adaptan a sus necesidades.

El gestor estará accesible de forma progresiva, permitiendo que los usuarios descarguen y utilicen los recursos según se vayan incorporando. Personal docente, educadores ambientales y centros educativos podrán acceder a estos materiales a través de una plataforma digital que contará con una interfaz sencilla y amigable registrándose en la aplicación.

Alcance y Público objetivo

El gestor está dirigido a un público amplio que incluye personal docente, educadores del ámbito formal e informal, centros educativos, desde escuelas hasta universidades, centros de interpretación y parques naturales, asociaciones y colectivos interesados en educación ambiental.

“Con este gestor, la ONG busca empoderar a estos actores de la educación ambiental, proporcionándoles herramientas prácticas para sensibilizar a sus comunidades y fomentar una cultura de respeto y protección de la naturaleza”, señala Federico García.

Su objetivo es consolidar y difundir el conocimiento generado por la organización para apoyar la educación ambiental a todos los niveles. Además de promover la conciencia ambiental en las generaciones presentes y futuras, facilitar el acceso a materiales de calidad que refuercen la labor educativa y contribuir al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) relacionados con la biodiversidad y la educación.

El Maipo/Ecoticias

Date Created

Enero 2025